

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう四日市市立大矢知興譲小学校

^{こうちょう} 校 長 だより



れいわ ねん がつよっか 令和2年3月4日 No.31

しんがた ◇新型コロナウイルス感染症に係る臨時休校について

今箇の臨時就後は、驚染症拡大多勝のための繁鬱着症です。その意味をしっかりと子どもたちと話し合っていただき、臨時状後ずの過ごし芳について特に常記の意をご家庭で羅認いただきますようお願いします。

1 自名待機

- ・ 用事があるとき以外はなるべく外出を控える。
- 不特定多数の人が集まる場所に行かない。

2 家庭学習

- ・ 学校から出された課題を学心に、計画的に取り組む。これまでの学習の復習を 行う。1日の生活のやに読書や首宝学習の時間も作るとよい。
- 3 健康管理
 - 生活習慣を整え、十分な睡眠とバランスのとれた食事を心がける。
 - ・ 手洗い、うがい、 ドウェー・マスク 着用等、 感染症対策を 徹底する。

なお、未履修の学習内容については新年度に入ってから対応していく予定です。したがって、子どもたちが持ち帰る教科書等は、捨てずにすべて大切に保管しておいてください。また、臨時保養中であってもスクールカウンセラーとの精談は可能ですので、通常通り電話で単し込んでください。ただし、精談者が体調でよりの場合はキャンセルをお願いします。



2 第 1 9 首 (永)、本年度最後となる第 5 茴 「興議協 議会」が開催されました。保護者・児童による学校評価アンケート結果から本年度の学校教育活動の総括を行い、委員の方々から評価をいただきました。その中で、読書が子どもたちに夢や希望を与えることの可能性や地域全体でのあいさつの取組等の必要性が話題となりました。

最後に次年度に向けて、「興議協議会」の組織や活動のあり芳等について意見をいただきました。

◇6年生を送る会~みんなに感謝、みんなで感動~



















2月26日 (火) は、学校公開日として、6年生を送る会のリハーサルを可心に公開を行いました。朝からたくさんの保護者や地域の芳が東校され、参観いただきました。ありがとうございました。子どもたちも保護者や地域の芳に見寺られ、張り切っていた様子でした。そして翌2月27日 (米) は6年生を送る会を行いました。5年生がつくる花のアーチをくぐり、1年生が作ったメダルを音から下げて6年生が入り場し、6年生を送る会が始まりました。校歌著唱、プレゼント&壁面飾り紹介の後、1年生から順に出し物を行いました。ダンス、歌、答奏等、各学年からは6年生に対して、お世話になった気持ちを表すした物とともに、卒業お祝いの言葉や感謝の言葉が伝えられました。最後には6年生のお礼の合きときに、卒業お祝いの言葉や感謝の言葉が伝えられました。最後には6年生のお礼の合きと言葉がありました。そして、「「すび5年生がつくる花のアーチをくぐって6年生が退場し、6年生を送る会が終ってとなりました。5年生は準備から進行に至るまで、てきばきとよく動いてくれたと思います。おかげで心の中がとてもあたたかくなり全校がつながり合えた6年生を送る会を読动させることができました。6年生はまたりつ思い品が増えたことでしょう。

こんねんどさいご いいんかいかつどう 今年度最後の委員会活動



首々の字どもたちの様子を大笑箱翼議が学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇検索→大矢知興讓小学校 http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/